



**FOOD & PHARMA**  
DETEKTIERBARE SICHERHEITSMESSER  
*DETECTABLE SAFETY KNIVES*  
MADE IN SOLINGEN / GERMANY



[WWW.CUTX.INFO](http://WWW.CUTX.INFO)



## Besondere Anforderungen in FOOD & PHARMA

Gelangen Fremdkörper unerkannt in den Produktionsprozess der Lebensmittel-, Kosmetik- oder Pharmaindustrie, können sie im schlimmsten Fall bis in die fertigen Produkte gelangen und ein hohes Gesundheits- und Verletzungsrisiko für Ihre Kunden darstellen. Muss dann eine ganze Charge zurückgerufen werden, ist das aufwändig, teuer und gefährdet den guten Ruf Ihres Unternehmens.

Bleiben Verunreinigungen in der Produktion unentdeckt, besteht ein hohes Verletzungsrisiko für Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Produktionsanlagen und Maschinen können durch Fremdkörper beschädigt werden und teure Ausfallzeiten verursachen.

## Detektierbare CUTX-Sicherheitsmesser

Für die besonderen Anforderungen in der FOOD & PHARMA Industrie bieten wir Ihnen mit CUTX DETECT das passende Sicherheitsmessersortiment aus detektierbarem Material. Unsere CUTX DETECT Serie besteht aus einem speziellen detektierbaren Kunststoff in blauer Farbe. Verlorene Messer oder beschädigte Teile davon sind so in Lebensmittelprozessen gut sichtbar und können mit der entsprechenden Technik schnell und sicher gefunden werden.

Alle CUTX-Sicherheitsmesser haben zudem keine losen Teile, die leicht verloren gehen können. Die Komponenten sind fest miteinander verbunden und nur die Klingen sind bei den meisten CUTX DETECT Sicherheitsmessern austauschbar.

## Alternativlose Sicherheit

Die CUTX-Sicherheitsmesser bieten Ihren Mitarbeitern und Ihren Produkten alternativlose Sicherheit in drei Sicherheitsklassen:

MAXI: verdeckt liegende Klinge

MIDI: vollautomatischer Klinsenrückzug

BASIC: automatischer Klinsenrückzug

## Highlights

Der Einsatz von CUTX DETECT Sicherheitsmessern

- sichert die gute Qualität Ihrer Produkte
- erhält den guten Ruf bei Ihren Kunden
- schützt Ihre Produktion vor Ausfällen
- schützt Ihre Mitarbeiter vor Schnittverletzungen

## Special requirements in FOOD & PHARMA

In the food, cosmetic and pharmaceutical industries, undetected contaminants in the manufacturing process can find their way into finished products, posing a high risk of health and injury to your customers. Recalling an entire batch is time consuming, expensive, and puts your company's reputation at risk.

Foreign objects that enter a production process undetected result in a high risk of injury to your employees. In addition, production equipment and machinery can be damaged by such objects, causing costly downtime.

## Detectable CUTX Safety Knives

For the special requirements of the FOOD & PHARMA industry, we offer you CUTX DETECT, the optimal range of safety knives made of detectable material. Our CUTX DETECT series consists of a special detectable plastic in blue colour. Lost or damaged knives are therefore clearly visible in food processes and can be found quickly and reliably with the appropriate technology.

All CUTX Safety Knives have no loose parts that can easily get lost. The components are firmly connected and only the blades of most CUTX DETECT Safety Knives are replaceable.

## Safety without compromise

CUTX Safety Knives offer your employees and your products safety without compromise in three safety classes:

MAXI: concealed blades

MIDI: fully automatic blade retraction

BASIC: automatic blade retraction

## Highlights

The use of CUTX DETECT Safety Knives

- ensures the good quality of your products
- maintains your good reputation with your customers
- protects your production from downtime
- protects your employees from cut injuries



## DETEKTIERBARE SICHERHEITSMESSER

### CUTX VARIOCUT X7070

#### Schützt Ihre Mitarbeiter

#### *Protects your employees*

Der CUTX VARIOCUT X7070 schützt Ihre Produkte und Mitarbeiter gleichermaßen. Die Führungsflächen und Schutzhaken ermöglichen ein schnelleres und effizienteres Arbeiten als mit herkömmlichen Cuttermessern.

*The CUTX VARIOCUT X7070 protects your products and employees equally. The guiding profiles and protective hooks allow for faster and more efficient work than with conventional cutter knives.*



#### Highlights

- verdeckte Klingen für maximale Sicherheit
  - Schutzhaken schützen Ihre Ware
  - einfaches Ansetzen am Schnittgut
  - einfacher Klingenwechsel
  - geringer Schulungsaufwand
- concealed blades for maximum safety*  
*• protective hooks protect your goods*  
*• easy to attach to the product to be sliced*  
*• simple blade change*  
*• little training required*

**Sicherheitsklasse - MAXI**

### CUTX AUTOMATIC CUT X8060

#### Extrem einfach und sicher

#### *Extremely simple and safe*

Perfekte Ergonomie und einfachste Handhabung machen das CUTX AUTOMATIC CUT X8060 zu unserem komfortabelsten Sicherheitsmesser. Der vollautomatische Klingenrückzug sorgt mit seiner intelligenten Automatik dafür, dass die Klinge selbsttätig in das Gehäuse zurückfährt, sobald sie das Schnittgut verlässt - auch wenn Sie den Griff weiterhin festhalten.

*Perfect ergonomics and extremely easy handling make the CUTX AUTOMATIC CUT X8060 our most convenient safety knife. The fully automatic blade retraction with its intelligent automatic system ensures that the blade retracts automatically into the housing as soon as it leaves the material to be cut - even if you continue to hold the handle.*



#### Highlights

- vollautomatischer Klingenrückzug
  - das komfortabelste Sicherheitsmesser
  - für schwere Schneidarbeiten
  - einfacher Klingenwechsel
  - für längeres, ermüdungsfreies Arbeiten
- fully automatic blade retraction*  
*• the most convenient safety knife*  
*• for heavy cutting work*  
*• simple blade change*  
*• for longer, fatigue-free work*

**MIDI**

### CUTX MAXICUT X6060

#### Längeres, ermüdungsfreies Arbeiten

#### *For longer, fatigue-free work*

Durch sein geringes Gewicht schont der CUTX MAXICUT X6060 auch bei häufigem Gebrauch die Handgelenke und liegt dank seiner sanft abgerundeten ergonomischen Form gut in der Hand. Mit dem CUTX Top-Slider kann der CUTX MAXICUT von drei Seiten bedient werden. Bei stabilem Schnittgut und senkrechten Schnitten ist damit ein effektiver Krafteinsatz möglich.

*Thanks to its low weight, the CUTX MAXICUT X6060 is easy on the wrists, even when used frequently. With its softly rounded ergonomic shape it lies comfortably in the hand. The CUTX Top Slider allows the CUTX MAXICUT to be operated from three sides and enables effective force application on tough materials and vertical cuts.*



#### Highlights

- automatischer Klingenrückzug
  - mit integriertem CUTX Top-Slider
  - für mittlere Schneidanforderungen
  - zweifach verwendbare Klinge
  - auch mit extralanger Klinge verfügbar als **CUTX MAXICUT 40 X6040**
- automatic blade retraction*  
*• with integrated CUTX Top Slider*  
*• for medium cutting requirements*  
*• dual purpose blade*  
*• also available with extra long blade as CUTX MAXICUT 40 X6040*

5

## DETECTABLE SAFETY KNIVES

### CUTX LUCKYCUT X4040

#### Extra Sicherheit durch feste Klinge

#### *With fixed blade for added safety*

Unser kleinstes Sicherheitsmesser bietet in besonders kritischen Bereichen zusätzliche Sicherheit durch die fest eingebaute Klinge. Die spitz zulaufende Klinge durchdringt die meisten Schnittgüter mühelos und ermöglicht einen leichten Schnitt. Auch beim CUTX LUCKYCUT X4040 sorgt der automatische Klingenrückzug für optimale Anwendersicherheit.

*Our smallest safety knife offers an extra level of safety in the most critical areas thanks to its fixed blade design. The tapered blade penetrates most cutting materials effortlessly and enables an easy cut. The automatic blade retraction on the CUTX LUCKYCUT X4040 also ensures optimal user safety.*



#### Highlights

- extra Sicherheit durch fest eingebaute Klinge
  - für den regelmäßigen Einsatz in FOOD & PHARMA
  - für leichte bis mittlere Schneidarbeiten
  - das Taschenmesser unter den Sicherheitsmessern
  - mit Öse zum Aufhängen
- fixed blade for added safety*  
*• for regular use in FOOD & PHARMA*  
*• for light to medium cutting work*  
*• the pocketknife of safety knives*  
*• with hanging loop*

**BASIC - Safety Class**



### Nachhaltigkeit von CUTX DETECT

Unsere CUTX DETECT Sicherheitsmesser wurden so entwickelt, dass sie bereits optimal auf den Recyclingprozess vorbereitet sind. Bewusst haben wir die Vielfalt der eingesetzten Rohstoffe minimiert und gänzlich auf Zwei-Komponenten-Kunststoffe verzichtet. Dies ermöglicht uns eine saubere Trennung der Materialien, die wieder in die Produktion neuer CUTX DETECT Sicherheitsmesser einfließen können.

### Qualität Made in Solingen / Germany

Unsere langjährige Erfahrung in der Produktion von Cuttermessern und der Herstellung hochwertiger Kunststoffprodukte garantiert Ihnen eine hervorragende Qualität. Die CUTX-Sicherheitsmesser werden in unserem Werk in Solingen entwickelt und mit hoher Fertigungstiefe produziert. Auch unsere CUTX-Klingen werden in der Klingenstadt Solingen hergestellt.

### Sustainability from CUTX DETECT

*Our CUTX DETECT Safety Knives are designed to be optimally prepared for the recycling process. We have deliberately minimized the variety of raw materials used and have eliminated two-component plastics that prove difficult to separate. This allows us to cleanly separate the materials, which can then be re-used for the production of new CUTX DETECT Safety Knives.*

### Qualität Made in Solingen / Germany

*Our many years of experience in the production of cutter knives and the manufacture of high-quality plastic products guarantee outstanding quality. CUTX Safety Knives are developed and produced with a high degree of vertical integration in our factory in Solingen / Germany. Our CUTX blades are also manufactured in the blade city of Solingen.*

### CUTX BRIEFCUTTER X2020 CUTX LETTERCUTTER X2020

#### Schützt den Inhalt beim Schneiden *Protects the contents while cutting*

Der CUTX Briefcutter X2020 ist der Allrounder für Papier, Briefumschläge und dünnes Verpackungsmaterial. Die lange Lanze ermöglicht ein leichtes Einfädeln und eine gute Führung im Schnittgut. Sie ist vorne abgerundet, um den Inhalt beim Schneiden nicht zu beschädigen.

*The CUTX Lettercutter X2020 is the all-rounder for paper, envelopes and thin packaging materials. The long lance provides easy threading and good guidance in the cut material. It is rounded at the front to prevent damage to the contents during cutting.*



#### Highlights

- für Briefumschläge, Papier, dünne Materialien
- Schnitttiefe 4 mm
- lange Lanze für gute Führung mit abgerundeter Spitze zum Schutz des Inhalts
- *for envelopes, paper, thin materials*
- *cutting depth 4 mm*
- *long lance for good guidance with rounded tip to protect the contents*

### CUTX FOLIENCUTTER X3030 CUTX FOILCUTTER X3030

#### Einfacher Einstich und schneller Schnitt *Easy to insert and quick to cut*

Speziell für Verpackungen, die zum Einführen des Cutters durchstoßen werden müssen, ist die Lanze des CUTX Foliencutters X3030 mit einer stabilen und scharfen Spitze ausgestattet. Ob Stretchfolien, Folien, Säcke oder Klebebänder, mit dem CUTX Foliencutter X3030 arbeiten Sie sicher vom Einstich bis zum fertigen Schnitt.

*The lance of the CUTX Foilcutter X3030 is equipped with a stable and sharp tip, especially for packaging that needs to be pierced to insert the cutter. Whether stretch film, foil, bags or adhesive tape, with the CUTX Foilcutter X3030 you can work safely from the piercing to the finished cut.*



#### Highlights

- für Folien, Säcke, Klebebänder und glatte Stoffe
- Schnitttiefe 4 mm
- spitze Lanze für leichtes Einstechen und schnelles Schneiden
- *for foils, bags, adhesive tapes, smooth fabrics*
- *cutting depth 4 mm*
- *pointed lance for easy piercing and fast cutting*

**Sicherheitsklasse - MAXI**

**Safety Class**

Klingenstadt  
**Solingen**



„Bei richtiger Anwendung sind versehentliche Verletzungen mit unseren Sicherheitsmessern ausgeschlossen. CUTX steht für alternativlose Sicherheit, Freude am Schneiden und schlichtes Design mit höchster Funktionalität. Wir verzichten bewusst auf technische Features ohne praktischen Nutzen.“

*Ihr Team von CUTX*

*‘When used correctly, accidental injuries with our safety knives are impossible. CUTX stands for safety without alternatives, cutting with pleasure and simple design with maximum functionality. We deliberately avoid technical features without practical benefits.’*

*Your CUTX Team*

CUTX by MAPLASTIC GmbH  
Lüneschloßstraße 91a  
42657 Solingen  
Germany

+49 (0) 212 / 380 893 04  
+49 (0) 151 / 204 909 70  
mail@cutx.info  
www.cutx.info

